

Rendez vous donc

Au rassemblement qui aura lieu le Jeudi 16 février à 10 h 30 devant l'ARS à la Roche sur Yon pour :

- Exiger une meilleure réponse d'ensemble aux besoins de santé.
- Demander une restauration des remboursements de la sécurité sociale pour aller vers la diminution de la part remboursée par les mutuelles et une réduction du taux de cotisations à celles-ci.
- Demander l'amélioration de l'accueil en maison de retraite, comme alternative au maintien à domicile pour tous ceux qui le souhaitent
- exiger l'arrêt des dérives en matière de dépassement d'honoraires pour les consultations, notamment chez les spécialistes et à l'hôpital. Et des réponses concrètes faces aux déserts médicaux pour les généralistes.

**Le jeudi 16 février à 10 h 30
devant l'ARS, 185 bd Leclerc**

**Pour répondre à notre questionnaire, mais aussi si
vous souhaitez un échange plus large avec des
militants de la CGT, obtenir des informations plus
régulières.... :**

Il suffit de s'adresser :

– *Soit au « syndicat CGT des territoriaux ville de la Roche sur Yon » tel : 02 51 47 47 84*

Soit par message électronique à :

pierre.jaunet@orange.fr ou jpcotillon@wanadoo.fr ou
paul.texier@gmail.com ou talavera.jean-bernard@orange.fr



Bonne Année 2017 à Tous

Journal des retraités CGT de la ville de la Roche sur Yon

N° 16 – Janvier - 2017

Pour que 2017 soit en rupture avec les années passées

Souhaiter les vœux pour l'année qui vient, vœux de santé, vœux de bonheur... nous renvoie à la santé de notre société elle-même, nous renvoie à la façon dont l'on traite la question sociale, à la façon dont l'on conduit l'économie...

La santé de chacun est évidemment liée à ses conditions de vie, aux moyens dont il dispose pour répondre à ses besoins et plus précisément concernant la question précise de la santé, bien sur, à la façon dont est conduite la question de la protection sociale

Il n'est donc pas étonnant que pour les retraités ce soit les questions du niveau de retraite d'une part et à l'accès aux soins et à tout ce qui fait notre protection sociale qui

préoccupent au premier chef.

Sur ces deux questions notamment (mais aussi sur d'autres) nous souhaitons qu'en 2017 on ne réponde plus à nos exigences par **LE DOGME AUSTERITE, véritable 49.3 social.**

Mais comme nous savons bien qu'il ne suffira pas de faire un vœu pour avoir satisfaction, ensemble agissons !

Pour 2017 la première revendication est l'augmentation de nos pensions :

Nous poursuivrons au court de cette année qui commence notre action pour la revalorisation des pensions de retraite.

Nous organiserons notamment un rassemblement et une manifestation au court du mois de mars à ce sujet.

La masse des retraités n'est pas des nantis et la perte de pouvoir d'achat de leurs pensions depuis plusieurs années est un mauvais coup pour l'emploi. Nous maintenons notre exigence d'une revalorisation de 300 € mensuel, avec un minimum retraité se rapprochant progressivement du SMIC

Jeudi 16 février journée d'action pour la santé et la protection sociale

Démarche départementale en direction de l'ARS

Avec le pouvoir d'achat des pensions c'est la question de la santé et de la protection sociale qui constitue une priorité pour les salariés à la retraite. C'est pourquoi l'USR CGT de Vendée a décidé de s'adresser solennellement à l'ARS (Agence régionale de santé). Nous le ferons avec les autres syndicats qui voudront bien se joindre à cette initiative.

Les différentes sections de retraités discutent actuellement des questions que nous poserons à cette occasion et des revendications que nous porterons pour une meilleure réponse aux besoins (notre section retraités Ville a notamment pointé la question de la complémentaire santé - voir article suivant). Nous serons également force de proposition concernant l'accueil en maison de retraite avec la possibilité de choisir, notamment en cas de perte d'autonomie, le maintien à domicile ou le placement en EHPAD

Questionnaire pour alimenter et dynamiser notre réflexion collective

Lors de notre dernière réunion du collectif des retraités CGT de la ville de la Roche sur Yon nous avons fait le point sur nos situations concernant la complémentaire santé. Nous étions 7 présents et nous avons constaté que nous étions rattachés à 5 mutuelles différentes.

Le constat de cette situation nous a amené à l'idée d'élargir notre réflexion à ce sujet à un moment où cette question devient de plus en plus sensible pour les retraités. En effet il n'est pas rare de constater des cotisations autour de 100 € mensuel par retraité assuré pour la complémentaire santé. Pour une pension à 1500 € cela fait 6.7 % du revenu et pour une pension à 1000 € c'est une ponction de 10 % dont il s'agit. De plus en plus de retraités ne peuvent plus payer leur cotisation mutuelle.

Nous vous proposons donc de répondre au questionnaire ci-joint pour nous aider à éclairer encore cette réflexion (nous ferons un compte rendu de cette enquête dans un prochain numéro de ce journal) et de nous dire si vous seriez intéressé pour participer à la réflexion collective à ce sujet

Questionnaire au sujet de la complémentaire santé

Nom

Prénom

Avez-vous une complémentaire santé ? Oui Non

Nom de l'organisme :

Êtes-vous satisfait (répondre par oui, non ou avec commentaires)

- Du niveau des cotisations

- Des remboursements effectués
 - o Pour les médicaments
 - o Pour les dents
 - o Pour les lunettes
 - o Pour l'hospitalisation

Observations diverses :

Souhaitez-vous à l'avenir être associé à notre réflexion à ce sujet

OUI NON

Questionnaire au sujet de la complémentaire santé

Nom

Prénom

Avez-vous une complémentaire santé ? Oui Non

Nom de l'organisme :

Êtes-vous satisfait (répondre par oui, non ou avec commentaire)

- Du niveau des cotisations

- Des remboursements effectués
 - o Pour les médicaments
 - o Pour les dents
 - o Pour les lunettes
 - o Pour l'hospitalisation

Observations diverses :

Souhaitez-vous à l'avenir être associé à notre réflexion à ce sujet

OUI NON